

Petition:**Gesetzänderung zum Neubau und Ersatz von Heizanlagen****Adressat:** **Kantonsrat Luzern**

Ausgangslage:	Das grosse Problem in Bezug auf die Reduktion von umwelttechnisch problematischen Anlagen heute, besteht besonders beim Ersatz von bestehenden Anlagen, da hierbei allzu oft auf Anlagen zurückgegriffen wird, welche wiederum fossile Energieträger benötigen.
Forderung:	Wir, das Jugendparlament vom Kanton Luzern fordern, dass die Gesetzgebung im Kanton Luzern dahingehend angepasst wird, dass beim Neubau oder Ersatz bestehender Heizanlagen eine Anlage eingebaut wird, welche keine fossilen Energieträger benötigt, ausser es bestehen zwingende Gründe, welche den umwelttechnischen übergeordnet sind.
Begründung:	Auf diesem Weg hoffen wir, die Energiebilanz vor allem auch bei der bestehenden Gebäudesubstanz zu verbessern.

Im Namen der kantonalen Jugendsession,

J. Ineichen
 Jonas Ineichen
 Co-Präsident Jugendparlament Kanton Luzern
 Riffigstrasse 30
 6020 Emmenbrücke

